
Interrogazione n. 182
presentata in data 3 novembre 2005
a iniziativa del Consigliere Bulgaro
“Situazione economica Aerdorica s.p.a., assetto societario”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la società Aerdorica è chiamata a dover presentare un nuovo piano industriale che rilanci la

gestione al fine di contenere le costanti preoccupanti perdite;
che parte dell’azionariato (soci privati) ha mostrato segni di evidente insofferenza verso il

perdurare del deficit d’esercizio;
Considerata la enorme valenza per il territorio marchigiano dello sviluppo dello scalo;
Alla luce delle preoccupanti notizie giunte a mezzo stampa dalle quali si prospetta un totale

disimpegno da parte dei soci privati dal capitale di Aerdorica;
Il sottoscritto

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se tale notizia sia reale e supportata da atti concreti
e in tal caso quali iniziative la Giunta regionale (azionista di maggioranza relativa del capitale
Aerdorica) intende porre in essere per scongiurare tale eventuale ipotesi.


